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寻求曼钦支持

民主党法案砍掉带薪休假

美国广播公司新闻部 25日报
道，今年以来，费城已有41名未成
年人因枪支暴力丧生。科内柳斯
所在西蒙·格拉茨中学的校长莱恩
多·邓恩说，这所学校仅上月就有
3名学生命丧枪下，去年共有 9名
学生中弹身亡。

“这是战区，充斥着毒品、枪械
和暴力，”科内柳斯说，“如果你住
在费城，自然会变得坚强……简直
要穿上盔甲，拿上盾牌。”

费城市政府数据显示，2015
年以来，上万人遭枪击，四分之三
是黑人男性。

据美国儿童保护基金会介绍，

2019年费城全部未成年人中黑人
仅占14%，但中弹死亡的未成年人
中，黑人占比高达 43%，且遭枪杀
几率是白人同龄人的4倍。

城市、校园枪击暴力上演，令
学生紧张、焦虑，很少真正关注他
们应该考虑的问题，包括课程、毕
业和上大学。

女心理治疗师阿卡·威廉斯接
到很多学生打来求助电话，称他们
因枪击事件痛失好友，许多出现创
伤后应激障碍的孩子“拒绝上
学”。威廉斯呼吁更多心理健康专
家为学生提供服务，让他们“有机
会倾诉，感受到安全”。

五角大楼最高政策官员26日
表示，极端组织“伊斯兰国呼罗珊
分支”（Islamic State- Khorasan，
简称 ISIS-K）可能于 2022年对美
国发动袭击。

据CNN报道，国防部负责政
策 事 务 的 副 部 长 科 林·卡 尔
（Colin Kahl）在参议院军事委员会
（Senate Armed Services
Committee）作证时发表上述言
论。卡尔表示，ISIS-K 目前没有
能力实施这样的袭击，但“我们预
计该组织将在 6至 12个月内具备
这样的能力”。

他补充说，“基地”组织（al-
Qaeda）则需要一两年时间来重新
组建发动袭击的武装势力。

在阿富汗的活动的 ISIS-K曾
于今年 8月底在阿富汗首都喀布
尔发动自杀式炸弹袭击，致 13名
美军遇难。自此，国防部便开始
评估该组织对美国本土构成威胁
的最快时间线。

今年9月下旬，美军参谋长联
席 会 议 主 席 马 克·米 利（Mark
Milley）指出，相比 2001 年 9 月 11
日的恐怖袭击，眼下来自阿富汗

的恐怖威胁虽然更小，但 ISIS-K
或“基地”组织却可以在相对较短
的时间内重组。

“在不太遥远的未来——6个
月、12个月、18个月、24个月或 36
个月——‘基地’组织或 ISIS就有
可能恢复实力。”马克·米利表示，

“恐怖组织希望破除限制，以便其
训练、武装并壮大。因此，这些组
织不论是现在，还是未来都会寻
求重建。”

美军联合参谋部（Joint Staff）
作 战 总 指 挥 詹 姆 斯·明 格 斯
（James Mingus）在听证会上指出，
情报部门的这一预估并未将美国
或盟友的干预行动考虑在内。

美军借道巴基斯坦空域，部
署阿富汗周边军力

目前，美国正利用巴基斯坦
领空在阿富汗上空飞行无人机。
卡尔表示：“我们正在与巴基斯坦
进行对话，以保持空中军事行动
的沟通顺畅。”

除此之外，美国也在考虑于
阿富汗附近部署军力的其他选
择。

“我们将继续与阿富汗周边

国家及该地区合作伙伴进行对
话，探索未来的军事力量部署和
支持。”五角大楼新闻秘书约翰·
柯比（John Kirby）在25日的新闻
发布会上说。

极端组织 ISIS-K于2015年成
立，是 ISIS在叙利亚和伊拉克的一
个分支，主要活动于阿富汗和巴
基斯坦等地区。该组织自成立以
来已造成数千人死亡，经常使用
自杀式爆炸袭击造成大规模伤
亡。根据联合国的数据，ISIS-K
已在今年前 4个月发动了 77次袭
击。

反恐分析人士估计，目前该
组织兵力大约在1500到2000人之
间，但这一数字可能很快增加。
部分被抓获的 ISIS-K武装分子曾
被关押在喀布尔附近的监狱中，
但自塔利班占领阿富汗并控制首
都，许多服刑人员被赦免释放。

ISIS-K对阿富汗平民发动袭
击的意愿已有所体现。在 8月 26
日的自杀式炸弹袭击中除美军伤
亡，还有150多名阿富汗人被夺走
生命。

美海军陆战队25日正式发布
了所属人员在 11 月 28 日截止日
期前拒绝接种新冠疫苗的后果：
开除。被开除的成员将不会获得
离职津贴、补偿金及教育援助。

援引“军事”网（military.com）
报道，海军陆战队发布的新闻稿
表示，如果没有获得批准，或由于
医疗、宗教原因豁免，或正处于上
诉阶段，拒绝接种新冠疫苗的陆
战队成员将做开除处理。

海军陆战队同时表示，对于

已经被认为拒绝接种疫苗的海军
陆战队士兵将被暂停晋升，且不
得参加部署行动，拒绝接种的军
官将被解除指挥权。

此外，由于拒绝接种疫苗而
被开除的成员“将没有资格获得
非自愿离职津贴，不会得到特殊
补偿或奖金，以及教育援助。”除
了开除，海军陆战队还将“保留采
取任何认为适当的额外行政或纪
律处分的权力”。

海军陆战队介绍称，截至 10

月 20日，没有批准任何的宗教豁
免接种。目前，其83%的现役部队
成员已完全接种疫苗，如果加上
已接种一剂疫苗的成员，疫苗接
种率高达92%。

据新华社此前报道，今年 8
月，美国防部在军方领导和白宫
的支持下，要求210万美军必须接
种新冠疫苗。随后，疫苗接种成
为强制性命令，拒绝接种者将受
到惩罚。

多名知情人士透露，预计民主
党人将从他们的基础经济和气候
法案中取消带薪家庭假和病假。
带薪休假原本是该法案的核心内
容之一，此举是为了与反对该法案
的参议员达成协议。

据有线电视新闻网（CNN）报

道，由于西弗吉尼亚州民主党参议
员曼钦（Joe Manchin）的反对，该
法案能否达成协议在最近几天引
起质疑。拜登最初提出的 12周带
薪休假法案被缩减为 4周，以争取
曼钦的支持。该法案遭到否决后，
促使纽约民主党参议员吉尔布兰

德（Kirsten Gillibrand）尝试与曼钦
达成妥协。

但是，其中一名知情人士说，
在此举仍然未能成功后，促使民主
党人将带薪休假计划砍掉。民主
党人计划削减法案的总成本和项
目，以满足曼钦的要求。

周三（27日）被问及相关条款
时，曼钦表示他不会同意，“我只是
不能这么做”。他说：“扩大社会福
利项目到你的信托基金无力偿付
时，它们就会破产。这对我来说毫
无意义。只要我们有偿付能力，我
想和所有人合作。我不能把这个
负担加在孙辈身上。”

但是每一个迎合曼钦的举动
都可能会疏远进步人士，被放弃的
带薪休假被视为是该法案的基石。

吉尔布兰德周三下午表示，她
仍在努力说服曼钦支持带薪休
假。她表示，那些关于这一条款已
经被撤销的报道“肯定为时过早”。

白宫官员近几天一直在警告
称，带薪休假条款可能会被从法案
中砍掉，尽管该条款得到拜登的大
力支持。该条款成为这一基石法
案中最新被砍掉的内容，此前该法

案中已经有社区大学免学费、增加
边际税率和清洁电力计划（CEPP）
等内容被取消。

这些项目被砍的决定突显出
拜登和民主党领导人对达成一项
协议的迫切需求。知情人士称，周
二（26日）晚在白宫椭圆办公室会
面后，拜登又于周三在国会大厦和
自己的高级谈判代表进行了两个
小时的会谈，双方即将达成协议。

但是该协议能否取得参众两
院民主党党团的支持，现在还是一
个未知数。

知情人士透露，包括全面性免
费学前教育、扩大儿童保育规模、
将 儿 童 税 收 抵 免（Child Tax
Credit）全额退款延长一年、《平价
医 疗 法 案 》（Affordable Care
Act）保费延长三年等关键内容都
可能出现在最终的方案中。即使
去掉 CEPP，法案中有关气候变化
的部分预计也将包括 5000多亿美
元的税收优惠及信贷，以及其他一
些推动减排的贷款和拨款项目。

民主党人还需要解决医保覆
盖范围存在的缺口的问题，这是因
为有12个州不愿意接受《平价医疗

法案》中扩大的医疗补助计划
（Medicaid）。

关于如何解决医保缺口，曼钦
已经明确反对了早些时候的一些
提案，导致法案支持者们试图通过
补贴私营保险公司来解决这个问
题。

威斯康星州民主党参议院鲍
德温（Tammy Baldwin）说：“最好
的解决办法是让那些受影响的人
能获得商业保险。”他指出，已经有
一些州在这么做。

关于如何为这一基石法案提
供资金，民主党人也在进行讨论。
消息人士称，谈判代表力争将预算
降至 1.75 万亿美元。亚利桑那州
民 主 党 参 议 员 西 内 马（Kyrsten
Sinema）反对提高对企业和富人的
边际税率，引发了一场寻找新的资
金来源的争论。

官员和助手们表示，一项针对
亿万富豪未实现的资产收益征税
的举措尽管在过去几天引起很大
的关注，但是不太可能成为最终方
案。谈判代表还在权衡是否要对
年收入超过500万美元的个人征收
3%的附加税。

民主党参议员曼钦。

枪支暴力加剧 美国费城学生“怕上学”

硬石（Hard Rock）希望在纽
约市或附近建造一座赌场，同时，
该公司正在推进在大约 8英里外
的新泽西州北部建造另一座赌场
的计划。

据美联社报道，硬石总裁吉
姆·艾伦（Jim Allen）周二表示，
硬石将在 12 月 10 日的最后期限
前向纽约官员提交一份竞购意向
书。纽约在包括纽约市在内的下
州地区还有三个有待颁发的赌场
牌照。考虑到该地区的人口和财
富，纽约市长期以来一直是博彩
业的圣杯。

艾伦在大西洋城举行的东海
岸 博 彩 会 议 （East Coast
Gaming Congress）上表示，自从
7年前宣布该项目的可能性以来，
硬石一直在计划在纽约的项目。
随后，艾伦在接受采访时表示，该
公司不会放弃2015年公布的一项
计 划 ，即 在 纽 约 市 郊 外 的
Meadowlands 赛马场修建一座赌
场度假村。他说：“我们对这两个
市场都感兴趣，如果允许我们在
这两个市场开展业务，我们会很
乐意这样做。”

硬石需要新泽西选民的批准
才能在 Meadowlands 赛马场建造
新的度假村。2016年，新泽西选
民高调否决了一项允许在大西洋

城（Atlantic City）以外开设赌场
的计划。目前，大西洋城是新泽
西州唯一允许开设赌场的地方。

艾伦的公司 2018年斥资 5亿
美元在大西洋城开设了一家硬石
赌场。他表示，纽约和新泽西北
部市场可以支持众多赌场。

上周，纽约州博彩委员会
(New York State Gaming
Commission)呼吁各方就剩下的三
个赌场牌照表达兴趣。包括凯撒
娱乐 (Caesars Entertainment)、巴
利娱乐(Bally's)、拉斯维加斯金沙
集团(Las Vegas Sands)和永利度
假村(Wynn Resorts)在内的其他
主要赌场公司也表达了兴趣。纽
约州北部有四家商业赌场，是
2013年选民批准的七家赌场的一
部分。

拥有 Meadowlands 赛马场以
及纽约北部两家赛马场赌场的
Jeff Gural表示，他和艾伦还没有
讨论是否会与硬石在纽约的一个
项目上合作，或者这样的发展是
否会影响他们在新泽西的合作。

目前，Meadowlands占整个新
泽西州每月体育博彩收入的一
半。今年9月，新泽西州成为美国
首个在一个月内处理价值超过 10
亿美元的体育博彩的州。

硬石将竞购纽约市区新赌场
在新州再建一座赌场

五角大楼高官：

极端组织ISIS-K明年或袭击美国

美海军陆战队新规：

拒绝接种疫苗将被开除且不会获得津贴


